LA CERRAZON Y EL EGOISMO.

Publicado por: historiamilagro Publicado el : 1-11-2013 4:58:21

LA CERRAZÓN Y EL EGOÍSMO.

Amiga mía, en ocasiones damos todo por lo que más queremos, estamos llenos de ilusiones y esperanzas, le apostamos a lo que creemos infalible, pero cierto, solo el ocaso es inequívoco.

Cuando jóvenes, se hacen tantos proyectos, fincados en los hijos cuando sean mayores, sin pensar, si estarán de acuerdo, y nos proyectamos tanto en ellos, que caemos en la cerrazón, y el egoísmo.

Y por tal razón, huyen de la castrante, y obstinada manera de amarlos, erróneamente no respetamos, ni hacemos un alto en su sentir, de tal suerte, que llegan a la desatención y al rechazo materno.

Amiga, allá en el atrio, cerca de la ventana, esta una mujer posada, sobre una mecedora, aquella que se mece agitadamente, ha perdido la conciencia, su cabellera cana la despeina el viento, y en sus pupilas, las siluetas de sus hijos reflejadas.

Y ves aquella otra, con la espalda encorvada, que trémula teje apresurada, un par de zapatitos, y la mirada perdida, porque impaciente espera la llegada de su primogénito hijo, el que un día, le dio un beso y la dejo en el olvido.

Mira amiga, ten cuidado y no tropieces, con la mujer de ojos tristes, la que platica con sus manos, la que da vueltas y vueltas, la que hace guardia en la puerta, porque espera ansiosa que alguien entre, y converse con ella.

Dicen que es la ley de la vida, que los hijos son prestados, pero en donde está escrito en donde, para no llorar su ausencia, y no extrañar sus tropiezos, porque a mí, nadie me instruyo, para olvidarme de ellos.

Mónica Lourdes Avilés Sánchez. Derechos Reservados.